
Beschluss: 
 
Die Vorlage wird kritisch diskutiert. Sie sei nicht schlüssig und ihr könne somit nicht zuge-
stimmt werden. 
Herr Stadtrat Kubiak erklärt, dass die Freigabe weiterer Haushaltsmittel beantragt werde, 
damit entsprechende Maßnahmen zur Umsetzung in den Sommerferien vorbereitet werden 
können. Würde man erst in der Sitzung der Ratsversammlung im Juli Beschluss fassen, wäre 
das zu spät. 
Herr Stadtrat Kubiak sagt zu, eine die Drucksache ergänzende Information zur Vorberatung 
in den Fachausschüssen zur Verfügung zu stellen, damit auf der Basis schlüssiger Zahlen 
Beschluss gefasst werden kann. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


